

NOTA DE PRENSA

“Valoración FOES datos para noviembre”

La Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas (FOES) valora positivamente que el número de desempleados en la provincia en el pasado mes de noviembre haya descendido, no tanto cuantitativamente (8 personas menos desempleadas o sea un -0,12%) sino cualitativamente por lo que representa este descenso en un mes en el que históricamente el paro siempre se ha incrementado.

Los datos de nuestra provincia siguen la estela descendente del paro a nivel regional (-0,33%) y a nivel nacional (-0,05%) pero sólo en cuanto a la comparativa mensual.

En términos interanuales, y a diferencia de lo que sucede en Castilla y León y en España, donde el paro ha caído un -0,44% y un -2,02% respectivamente, las cifras de Soria muestran un incremento del 1,84%.

Por el contrario, el número de contratos provinciales registrados durante el mes de noviembre ha sido de 1.796 lo que supone un aumento de 375 contrataciones, es decir, un 26,39 % más que en noviembre de 2012.

Aunque debe tomarse con prudencia, esta tímida mejoría en la evolución del mercado laboral en los últimos meses, unida a indicadores macroeconómicos más positivos, es alentadora y podría indicar, si la tendencia se consolida, que el desempleo podría estar tocando fondo, apoyado en los importantes esfuerzos que empresas y trabajadores vienen realizando para incrementar la competitividad de nuestro tejido productivo.

No obstante, y aunque los datos pueden ser esperanzadores, hay que interpretarlos con cautela y deben ser acicate para tomar medidas que ayuden a reactivar la actividad empresarial y que faciliten la contratación. Que la reactivación se consolide requiere actuaciones que permitan reducir otros costes básicos para las empresas como los costes energéticos, superiores a los de los países de nuestro entorno; la inflación legislativa y trabas administrativas; o la presión fiscal y cotizaciones sociales. Debemos, igualmente seguir incidiendo en que fluya realmente el crédito y que mejoren los cauces y condiciones de financiación para empresas y particulares, así como en la internacionalización y la innovación como factores clave de competitividad.

FOES una vez más, insiste en el protagonismo de las empresas como verdaderos motores de la creación de empleo y de la recuperación económica, siendo imprescindible para ello impulsar y facilitar su actividad productiva.

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es